



■ DEBATE

El Instituto de Iberoamérica analiza el impacto social del movimiento estudiantil en Chile

Guillermo Cortez, de la Universidad de la Serena, Chile, impartió ayer en el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca una conferencia con el título "Las protestas en Chile: de exigencias estudiantiles a la movilización de un país". El acto fue presentado por Tomás Dosek, doctorando del Programa Procesos Políticos Contemporáneos e investigador del Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca.

